

Antrag Nr. 22-O-26-0042

FWG

Betreff:

Anbringung einer 30 km/h Markierung in der Eichenstraße und Viktoriastraße (FWG)

Antragstext:

Antrag der FWG-Fraktion:

Der Magistrat der Stadt Wiesbaden wird gebeten auf der Fahrbahn der beiden Straßen Eichenstraße/Ecke Hallgarter Straße und Viktoriastraße/Ecke Am Mainzer Weg eine Markierung mit dem Kennzeichen Nummer 274-53 - 30 Km/h - anzubringen.

Begründung:

Beide Straßen führen in und durch reine Wohngebiete, die überwiegend von jungen Familien mit kleinen Kindern bewohnt werden. PKW nutzen vermehrt diese Straßen um Verkehrshindernisse (Staus etc.) auszuweichen, dabei wird die Geschwindigkeit von 30 Km/h nicht eingehalten.

In die Viktoriastraße fahren, laut Anwohnern, zudem öfters LKW.

Mit einer solchen Beschriftung könnte man sie ggf. darauf aufmerksam machen, dass es sich nicht um eine Hauptverkehrsstraße, sondern um ein Wohngebiet handelt.

Mainz-Kostheim, 20.04.2022